Brest en bref

Une humoriste espagnole pour un projet de sciences



Dans le cadre de leur projet « Sciences, climat et société », les lycéens ont travaillé en collaboration avec l'artiste espagnole ATXE, dont les œuvres traitent du réchauffement climatique.

Les élèves de terminale de la section européenne et de la section internationale d'espagnol du lycée Ronarc'h ont travaillé, dans le cadre de leur programme « Science, climat et société », sur des œuvres de l'artiste espagnole, AXTE, abordant le thème du réchauffement climatique.

« Cette artiste espagnole, de son vrai nom Iratxe Fernández de las Heras, avec son style très personnel, honnête et parfois cruel, a inspiré les élèves qui ont adoré cette approche et se sont inspirés de son travail pour réaliser leurs propres vignettes », explique Nathalie Rihet-Perez, professeure de sciences. S'en

est suivie une exposition lors des portes ouvertes du lycée puis au sein du CDI avec des explications en espagnol pour leurs camarades, qui ont pu voter pour leurs œuvres préférées.

Ce projet s'est terminé, mardi, avec une 'entrevue en visioconférence avec l'artiste afin d'échanger sur son art.

Elle croque de manière remarquable la société occidentale et son rapport au changement climatique. En associant les arts à un thème de société, nous participons autrement et concrètement à la formation de nos élèves en tant que futurs citoyens responsables. »